



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo el 40° Aniversario de la Fundación de la Liga Independiente de Fútbol Infantil Platense Amateur (LIFIPA) de la Ciudad de La Plata.

Diputado Provincial Vicepresidente II





Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

La Liga Independiente de Fútbol Infantil Platense Amateur (LIFIPA) fue creada el 18 de Agosto de 1976 en la Ciudad de La Plata, conmemorando este año su 40º aniversario.

Sus orígenes se remontan a mediados de la década del '70, cuando se realizaban en la ciudad de La Plata los famosos torneos de verano en la Escuela Nº 66. Muchos equipos participaban de esa competencia, con sus categorías infantiles, durante los meses de diciembre y febrero. Pero los altos costos de inscripciones y la imposibilidad de algunas instituciones de competir, hizo que un grupo de personas, amantes del fútbol infantil, decidieran darle forma a una institución que se encargara de organizar y planificar campeonatos de futbol para los chicos, así es como se creó la Liga Independiente de Fútbol Infantil Platense Amateur.

Cuarenta años se cumplen del primer certamen de LIFIPA, que comenzó a jugarse con las categorías 1963, 1964 y 1965. Siendo doce en total los clubes que participaron del primer torneo en la ciudad de La Plata organizado por esta institución.

Algunas de las instituciones que forjaron el nacimiento de LIFIPA fueron Centro de Fomento Los Hornos, DAGA, Saladero, Codiquea, Panadería El Aguila, Panadería La Princesa, Peñarol Infantil, de Lisandro Olmos y El Rayo 521, de Tolosa, entre otras.

Desde sus inicios como entidad infantil, LIFIPA funcionó en varios clubes de la Ciudad, como por ejemplo, Fomento Los Hornos, club Ameghino, después For Ever, en la Liga Amateur Platense, Everton, Brandsen, Tacuarí, hasta que en el año 2010 compraron la casa propia, en la calle 71 entre 22 y 23 de la ciudad de La Plata.

LIFIPA como institución, tiene el privilegio y el orgullo de haber tenido en competencia a varios chicos, que con el paso del tiempo, se convirtieron en jugadores profesionales, como Juan Sebastián Verón, los Mellizos Barros Schelotto, Martín Palermo, Marcos Rojo, Fernando Monetti, Gastón Sessa, entre otros.

La primera comisión directiva fue presidida por Horacio Dalcegio, también formaron parte de aquella en sus comienzos, Héctor Porcel de Peralta, Héctor Pedersoli, Juan Buszczak, Néstor Vuotto, Héctor Tumino, Aldo De Pol, entre otros. Al año siguiente, Paulino Navajas Villarreal, quien fuera uno de los impulsores de la





fundación de la Liga Independiente, asumió la presidencia en abril de 1977 y permaneció en el cargo hasta el año de su fallecimiento, en noviembre de 1999.

Es importante desde nuestro lugar como legisladores impulsar nuestro reconocimiento a instituciones como LIFIPA, que durante 40 años ha trabajado mancomunadamente desde lo deportivo, recreativo y social para los chicos en la ciudad de La Plata y son un ejemplo como institución, que representa a este deporte tan popular como es el fútbol infantil.

Por lo expuesto es que solicito a mis pares que acompañen el presente Proyecto de Resolución.

> Dr. JORGE LEONARDO SANTIAGO Diputado Provincial Vicepresidente II